

Wallfahrt der Kirchgemeinde Wangen

Am Samstag, 12. Oktober begaben sich 37 Personen auf die Wallfahrt der Kirchgemeinde. Der erste Stopp war in Welschenrohr, wo wir bereits einen Kaffee mit einem Gipfeli geniessen konnten.

Danach ging die Fahrt weiter Richtung Courfaivre. In der wunderschönen Kirche mit ihren imposanten Glasfenstern genossen wir einen Wallfahrtsgottesdienst mit unserem Diakon S.Muthupara.

Beindruckt waren wir alle von den Orgelklängen unseres Organisten Ruedi Kissling. Auf einer ihm fremden Orgel hat er uns wie immer verzaubert. Anschliessend waren alle hungrig und genossen das feine Essen in La Chaux-de-Fonds.

Auch der Besuch der Schokoladenfabrik Camille Bloch war beeindruckend. Viele verschiedene Schokoladen wurden probiert und natürlich auch mit nach Hause genommen.

Es war eine besinnliche, erlebnisreiche Wallfahrt die alle in schöner Erinnerung behalten werden.

Edith Mühlematter

